

Thermisch verschweißte Nahtkanten von PVC-Bodenbelägen führen in der Praxis immer wieder zu Beeinträchtigungen in der Nutzung und hieraus resultierenden Beanstandungen / Reklamationen.

Die Argumentationen hinsichtlich der Ursachen sind in der Praxis sehr unterschiedlich und häufig aus der Sichtweise des jeweils Argumentierenden begründet.



Es liegt auf der Hand, dass Nutzer/Bauherrn offene Schweißnähte und Nahtkantenbereiche beanstanden, da diese nicht nur zu erheblichen optischen Beeinträchtigungen führen, sondern auch die Nutzung und Gebrauchstüchtigkeit und insbesondere die Wertschöpfung/ Werterhaltung hinsichtlich der laufenden Unterhaltsreinigungsmaßnahmen in einem erheblichen Maße beeinträchtigen.

Lesen Sie dazu den nachfolgenden, interessanten Bericht von:

**Torsten Grotjohann** (öffentlich bestellter und vereidigter Berufssachverständiger)

[Nahtfestigkeit bei PVC-Schweißnähten](#)